

K-4-1987 Zukunft schaffen – Innovationen und Chancen

Antragsteller*in: LAG GesSoz

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-4

Von Zeile 109 bis 110 einfügen:

Standortentscheidungen werden längst auch nach der Verfügbarkeit von Fachkräften getroffen. Wir streben verbindliche Vereinbarungen mit den Verbänden der freien Wohlfahrtspflege und dem Land Berlin an, die Leistungserbringer der Eingliederungshilfe wie Behindertenhilfe, Familienhilfe und Wohnungslosenhilfe, die im öffentlichen Auftrag zur Stabilisierung der Gesellschaft maßgeblich beitragen, vollständig an den Tarif anzubinden. Und Fachkräfte kommen in Regionen und Städte, die aus beruflicher wie privater Perspektive

Begründung

Soziale Berufe müssen endlich wieder an den Tariflohn angeschlossen werden. Die Entkoppelung des Tarifsystems der sozialen Berufsgruppen – weg- vom Tarifsysteem dauert nun schon zu lange an. Dieser Kurs darf nicht weiter fortgesetzt werden. Der soziale Berufsbereich stabilisiert unsere Gesellschaft. Wir Grünen sehen uns verpflichtet, uns für den sozialen Berufsbereich einzusetzen. - und zwar sofort!- Dass endlich der Tariflohn bindend ist für soziale Berufe und die entsprechende Einbindung in Tarifsysteme.